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    「やればできる」から「やるからできる」へ 
                                                                

校長 田川 俊一 
 
１学期が無事終了しました。この１学期間， さんと  さ

んが元気に学習や運動に励めたことをたいへんうれしく思って
いるところです。保護者の皆様をはじめ，地域の方々の学校教
育活動への御理解と御協力に，あらためて深く感謝申し上げま
す。 

10 年ほど前，ある子どもが「○○はやればできるから大丈夫。
今は,やる気がないからやらない。やる気が出れば，やるからで
きるようになる。」と話してきました。 
私たちは，学習面や生活面で子どもたちに，「一生懸命やれば

できるようになる。」と励ますことが多いです。この言葉は，や
らないから「できない」理由として子どもの心に存在している
のかもしれません。私たち大人は，「やればできる」の言葉の中
にある，「やること」の難しさも伝え，やること自体が大きな目
標であることも説明していかなければいけないと，その時の子
どもの言葉から教えられました。「やってもできない」とすぐあ
きらめる子どももいるかもしれません。それでも粘り強くやる
からできるようになることも子どもたちに伝えていく必要があ
ります。すぐに結果が出なくても，自分の目標を立て，継続し
て努力することに価値があり，そのことが自分の生き方をつく
っていくことを発達段階に応じて子どもたちに話してほしいと
思います。学校では，この評価観を年度初めの４月に全職員で
共通理解をして，これまで取り組んできました。 
いよいよ夏休みです。子どもたちは，自分の立てた目標（例

えば，ラジオ体操に毎日出る。学習は１０時までに済ませる。）
に向かって，やる気満々です。最初が肝心です。計画通りやる
ことがどんなに素晴らしいことか，そして大変なことか話しな
がら，できたときは大いに「褒めて，励まし」子どものやる気
（目標に向かって頑張る力）を育てていってください。また，
できなかったときは，何が原因か子どもたちと一緒に考えて，
その原因の解決に向けて必要であれば保護者の皆さんも一緒に
取り組んでいただけると有り難いです。（先日の学校保健委員会
の学習でも学びましたが，特に早寝・早起き・朝ご飯・睡眠時
間の確保などの環境作りは大切です。） 

 夏休みは，「やればできる」から「やるからできる」を子ど
もたちに伝えるいい機会です。「夏休みのしおり」を子どもたち
と今一度確認して，特に，安全面へのご指導もよろしくお願い
します。 

 

 

 

１日（水） 出校日 不祥事防止強化月間 

１１日（土） 山の日 

１３日（月） 学校閉庁日（～15 日） 

１９日（日） 思いやり・クリーン作戦 

２１日（火） 出校日 

6月26日、「ゆいゆいサロン」

にお邪魔しました。6 年総合的

な学習の時間の「長寿の島 徳

之島」の学習で、高齢者の方々

にインタビューをするのが、主

な目的でしたが、2年生の  

さんも一緒に出掛け、分校の紹

介や三味線演奏を披露しまし

た。また、おじいちゃん・おば

あちゃんたちといろいろな話を

しながら、一緒に七夕の飾り作

りも行い、とても楽しい時間を

過ごさせていただきました。 

ありがとうございました。                          

  

 

 

                                  

 先日、    さんから大きなとても

おいしいスイカをいただきました。小さ

な優結さんが抱えてみると、ふらふらす

るほどの大きさでした。とても甘くて、

みんなでおいしくいただきました。 

7 月 18 日、天城町教育委員

会・社会教育課の協力をいただ

き、毎年恒例の三京川水生生物

観察会を実施しました。 

今年は残念ながらオオウナギ

を捕まえることはできませんで

したが、ルリボウズハゼやキバ

ラヨシノボリなど、希少な生き

物をたくさん観察することがで

きました。 

                           

 7 月 10 日、ALTの   先

生との最後の外国語活動の授業

がありました。   さんも  

さんの真似をしながら楽しく英

語で、コミュニケーションをと

っていました。 

  さんは、   先生との授

業を毎回楽しみにしていて、こ

の 2 年間で、ずいぶんと英語が

得意になりました。 

Thank you. 

                           

 各行事については、変更もあり得ます。ご不明な点等ござ

いましたら、お問い合わせください。（三京分校：85-9002） 

7 月４日（水）、第 1回学校

評議員会を開催しました。今年

度から    さん・    

さんに加え、新たに、    さ

んに学校評議員を引き受けてい

ただきました。 

皆さん三京分校、そして三京

集落にとても詳しい方ばかりな

ので、三京分校の運営について、

いろいろと御意見等いただける

ものと確信しています。 

協議の中では、「三味線演奏や三京の自然を生かした体験活

動など、三京分校ならではの特色ある教育活動が展開されてい

る。」との高評価をいただきました。一年間よろしくお願いし

ます。 

7 月 4 日、七夕集会を実施しました。家族や

集落の方々にも短冊を書いていただき、少し華

やかな飾り付けになりました。 

みんなの願いが叶いますように・・・ 

                           


